

—Soumis un projet d'entente entre la Ville et la corporation du village d'Ahuhtsic au sujet du litige ayant rapport aux travaux de la ferme d'épuration, l'usage du fossé verbalisé, et la construction d'un égout de la ferme d'épuration jusqu'à la Rivière des Prairies.

Après délibération, il est

Résolu: Qu'un rapport soit fait au Conseil recommandant que ladite convention soit amendée de manière à donner un délai jusqu'au 1er septembre, 1906, pour le parachèvement des travaux y mentionnés, et qu'ainsi amendée, Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer pour la Ville.

—Soumis une lettre des avocats de la Ville et un rapport de l'inspecteur de la Ville au sujet de la réclamation de M. T. Leclaire pour \$3,926.03 relativement à un ouvrage extra dans la construction d'un égout, à partir de la Rivière des Prairies jusqu'à la ferme d'épuration.

Résolu: Qu'un rapport soit fait au Conseil recommandant de régler cette réclamation de la manière la plus économique possible.

Ajournement.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

*Compte rendu de l'assemblée du 30 janvier
(assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, Duquette, Turner, Gallery, Ricard et Lemay.

—Il est unanimement

Résolu: De recommander à la Commission des Finances d'inclure dans le rapport au sujet des salaires des employés municipaux, une augmentation de \$50 en faveur de M. J.-A. Lemay, commis dans le bureau du surintendant du Département de l'Incineration.

—Soumise une lettre de M. John Keegan demandant que des déchets soient déposés sur un certain terrain au coin des rues Dorion et Sherbrooke.

Résolu: De renvoyer cette demande au surintendant et de l'autoriser à l'accorder s'il croit la chose judicieuse et de faire rapport de ce qu'il aura décidé à la prochaine séance.

—Soumise une réclamation de M. Jos. Bisaillon demandant le paiement de son salaire pour le temps qu'il a été malade, à savoir du 10 janvier au 25 janvier courant. A ce sujet un certificat du Dr Gadbois est déposé devant la Commission, et il est

Résolu: De renvoyer cette réclamation au surintendant pour un rapport sur la nature et la cause de la maladie de M. Bisaillon.

—Soumis un rapport du contremaître Turner informant le surintendant qu'il a suspendu un employé du nom de Henry McMullen pour être entré dans un bar; avoir laissé sa voiture à la porte de ce bar sans gardien et pour ne pas avoir donné de raisons satisfaisantes à ce sujet.

Résolu: De laisser au contremaître de décider du sort de cet employé quant à sa réinstallation.

—Soumise une lettre de M. J.-S. Buchan, 250 rue de la Montagne, se plaignant que les employés du département de l'Incineration brisent les réceptacles lorsqu'ils font l'enlèvement des déchets.

Résolu: De donner instruction au secrétaire de transmettre une copie de cette lettre au contremaître Turner avec prière de faire rapport.

—Soumise une lettre de la compagnie "American Extractor, New-Bedford, Mass., au sujet de l'installation d'un appareil pour fondre les ordures ménagères.

Déposée sur le bureau.

—Soumise une lettre de M. Honoré Allard, ancien employé du département demandant de l'emploi comme journalier.

Renvoyée au surintendant pour y faire droit, s'il le juge à propos.

—Soumis un rapport du surintendant mentionnant: 1. combien il y avait de chevaux dans le département le 1er janvier, 1904, combien il en a été acheté durant 1904, combien le département en a reçu du département des incendies, combien il en est mort et combien il en a été vendu à l'encan et combien il y en avait le 1er janvier, 1905.

2. Donnant le nombre des voyages de déchets et de cendres enlevés durant l'année 1904.

Résolu: De publier ces rapports dans la *Gazette Municipale*.
Soumis aussi un rapport du surintendant mentionnant les ruelles dans lesquelles les voitures du département ne peuvent plus circuler par suite de l'accumulation de la neige.

—Submitted a draft of agreement between the City and the Corporation of the village of Ahuhtsic, respecting the litigation concerning the operation of the sewage farm, the use of the process verbal ditch, and the construction of a sewer from the sewage farm to the Rivière des Prairies.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said agreement be amended so as to give a delay until the 1st September, 1906, for the completion of the works therein referred to, and that so amended, His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

—Submitted a letter from the City Attorneys and a report from the City Surveyor anent the claim of Mr. T. Leclaire for \$3,926.03 for extra work in connection with the construction of the sewer, from the Rivière des Prairies towards the sewage farm.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said claim be settled as economically as possible.

Adjourned.

J. H. DILLON,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE.

Report of Adjourned Meeting held the 30th of January.

Present: Ald. Lavallée, chairman, Duquette, Turner, Gallery, Ricard and Lemay.

—It was unanimously

Resolved: To ask the Finance Committee to insert, in the report concerning salaries, an increase of \$50 for Mr. J. U. Lemay, clerk in the office of the superintendent of the Incineration Department.

—Submitted a letter from Mr. John Keegan, asking that ashes, etc., be deposited on a piece of ground at the corner of Dorion and Sherbrooke streets.

Resolved: To refer the demand to the superintendent, and to authorize him to grant same, if he deems it judicious, and to report what he has decided at the next meeting.

—Submitted a claim from Mr. Jos. Bisaillon, asking for the payment of his salary for the time he was away sick, to wit: from the 10th of January until the 25th instant. With regard to this matter, a certificate of Dr. Gadbois was laid before the Committee, it was

Resolved: To refer the claim to the superintendent for a report on the nature and cause of Mr. Bisaillon's sickness.

—Submitted a report from Overseer Turner, informing the superintendent that he had suspended an employee by the name of Henry McMullen for entering a bar-room; having left his vehicle at the door of said bar-room without a guardian, and for not having given any satisfactory reasons for his action.

Resolved: To let the overseer decide on the question of said employee's reinstatement.

—Submitted a letter from Mr. J. S. Buchan, 250 Mountain street, complaining that the Incineration Department's employees broke the receptacles when they removed garbage.

Resolved: To give instructions to the secretary to remit a copy of said letter to overseer Turner with instructions to report thereon.

—Submitted a letter from the American Extractor Company, New-Bedford, Mass., concerning the installation of a machine to melt house offal.

Laid on the table.

—Submitted a letter from Mr. Honoré Allard, a late employee of this department, asking for work.

Referred to the overseer to entertain it, if he deems it proper.

—Submitted reports from the overseer stating: 1° how many horses there were in the department, on the 1st January, 1904; how many he had bought during 1904; how many the department had received from the fire department; how many had died; how many had been sold at auction, and how many there were before the 1st of January, 1905.

2° Giving the number of loads of garbage and ashes removed during the year 1904.

Resolved: To publish said reports in the *Municipal Gazette*.

—Submitted also a report from the superintendent, showing the lanes in which the vehicles of the department could not pass on account of the accumulation of snow.

Laid on the table.